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７月１０日 吾桑保育園で「にじまつり」が行われ、年長組が大きなおみこしを担ぎ

毎日練習していた「すさき音頭」と「カレーで音頭」をみんなで披露して頂きました。

踊りのあとは、お店屋さんごっこやスーパーボールすくい、魚釣りゲームなどをしてワ

イワイとはしゃいでいました。コロナウイルスの影響でご父兄の方の参観ができなかっ

たのが残念ですが、子供達はみんなニコニコ顔で楽しい時間を過ごしていました。

7 月末より図書館の本を公民館に持ってきてもらうように

なりました。図書館の館長さんが選んでいただいた約50冊

の色んなジャンルの本を持って来てくれて、公民館で貸し出

しができるように考えてくれました。本は1か月ごとに変更

をしてもらうようにしています。本のリクエストなどがあり

ましたら公民館に声を掛けてください。

また、公民館の図書室も土日祝祭日を除いて、午前9時～

午後5時まで開放していますので、本を読んだり夏休みの宿

題や勉強をするのに使ってください。

（公民館の職員に声を掛けて使って

ください。また、図書室に貼ってあ

る注意を守って使っていただくよう

お願いします）

毎年９月に吾桑公民館で行っていました、「敬老会」で

すが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため式典並び

にお楽しみ会を中止とさせて頂きます。

毎年多くの方に参加いただき楽しみにしていた方も多

いと思いますが、ご了承の程よろしくお願いいたします。

また、毎年地域の方にお願いしています寄付金も、今年

度は集めないことといたしましたので、ご理解よろしくお

願いいたします。

来年は、美味しいお料理と盛りだくさんの演芸で、皆さ

んの元気な顔に会えるよう、願っています。

公民館の花壇にさくら会の皆

さんに植替えをして頂いたひま

わりが、大きな花を咲かせ始め

ました。背が高いので見上げな

いといけませんが、綺麗な黄色

は元気をもらえます。

皆さん見に来てね。

７月の公民館だよりでお願いしておりました、自主組織

準備会のアンケートに多数の方に回答いただきありがと

うございました。またご意見を色々聞かせて頂いて、吾桑

に対する熱い思いがあることがわかり良かったと思いま

す。アンケートの結果は今後の地域づくりの参考にさせて

頂き、より良い吾桑地域にしていきたいと思います。



吾桑公民館８月の予定

5 日 吾桑地区市民運動会準備会 19：00～

9 日 国見桜川葦刈り 8：00～

12 日 夏休み子どもの居場所づくり

バスボム作り 9：30～

17 日 子育てひろば 10：00～

18 日 地域自主組織準備会 19：00～

20 日 夏休み子どもの居場所づくり

生け花教室 9：30～

27 日 住民会議 理事会 18：30～

７月 13日（月）連日の雨続きでこの日も雨、来てくれるかな・・

と心配していましたが３組の親子が遊びに来てくれました。

照れていた子も他の子と遊べるように

なり、慣れてきた頃お別れの時間・・バイ

バイの手がとってもかわいかったです。

・・次回は・・

日 時 ８月１７日（第３月曜日）

１０時～お昼頃まで

場 所 吾桑公民館 和室

※ 子供を連れてくる方（大人）は、マスク着用でお願いします。

今年も特定健診が始っています。

吾桑地区は健康に関心のある方が多く須崎市９地区の中で

も高い受診率となっています。それでもまだ４３％と止まり

です。私たち推進員も井戸端会議などを通し、受診の推進に

取り組んでいます。健康な生活を維持するため、年に１度の

健診を忘れず受診して頂きたいと思います。今年は三密にな

らないようコロナ対策をした検診になっています。

まずは ☎42-1280 健康推進課へ 予約申し込みを！

検診日程

吾桑地区健康づくり推進委員会

吾桑小学校は少人数ながら先生の御尽力、住民の方々

の御協力が相まって他校に劣らない教育がなされてい

ます。

中でも小規模校ならでの効果を発揮しているのは、児

童全員が参加しての【集会スピーチ】です。発表者のス

ピーチに対して多くの児童から意見が出され、また発表

者からも感想が返されます。

しかしながら吾桑小学校にも少子化の影響がみられ、

複式学級が現実のものとなり得る状況にあります。また

児童数減少に歯止めをかけるためにも、「小規模特任校

制度導入」を請願しておりましたが、市教育委員会より

認可があり令和３年度から実施することとなりまし

た。関心のある方にご紹介いただきたいと思います。な

お詳細は吾桑小学校までお問い合わせください。

注：特任校制度とは従来の校区を外して通学を認める

ものです。

（吾桑小学校の未来を考える会 会長 竹内正昭）

7月 12日・26日に「おもてなし水辺の創生事業（川支え

合い運動）」による草刈りを為貞の国道沿いで行いました。

26日は国見の葦刈りを行うようにしていましたが、連日の

雨で水位が上がっていたため、急遽為貞の草刈りを行うこと

にしました。またこの日は、途中から大雨となり別の日に残

りの草刈りを行う予定にしましたが、下村の谷脇博さんが雨

の止み間に残りをすべて刈ってくれ、綺麗にしてくれていま

した。1人での作業は大変だったと思います。ありがとうご

ざいました。また天気が悪く蒸し暑い中、ご協力いただいた

皆さん、ありがとうございました。

次回、8月 9日（日）の朝 8時より国見（桜川）の葦刈り

を行います。暑い中ですがご

協力よろしくお願いします。

水分補給と休憩を充分取りな

がら行うようお願いします。

日時 8月 9日 8時から

場所 国見～白石線

一ノ瀬橋より下

7月 18日（土）公民館の２階ホールで、吾桑連合子ども

会による「１年生歓迎会」が行われました。37人の生徒が

集まり、1年生 1人 1人自己紹介をした後、ビンゴゲームや

役員さんが考えてきてくれたクイズなどをして、楽しい時間

を過ごしました。最後に挨拶をして手巻き寿司とお菓子をも

らって帰るのですが、遊んでいる時の賑やかさとは一転。み

んな最後まで静かに待てているのが印象的でした。お世話い

ただいた役員の皆さんお疲れさまでした。

次回もみんなで楽しく遊びましょう！

１０月

６日/７日/８日

(火 / 水 / 木）

11月

20日/21日

（金 / 土）

12月

14日/15日

（月 / 火）


